

Schirennen der Feuerwehr Kainach

Bei herrlichem Wetter veranstaltete am 3. März 1979 die Feuerwehr Kainach ihr nun schon zur Tradition gewordenes Feuerweherschirennen. Auf den Pisten der Hiebl-Lifte beim Alten Almhaus konnten die Feuerwehrmänner und deren Angehörige auf einem schwierigen, aber fair gesteckten Kurs ihr Können messen.

Bei der Siegerehrung im Gasthaus Schmid in Kainach konnte HBI Goger neben zahlreichen Teilnehmern auch Bürgermeister Dr. Günther begrüßen. Der Dank des HBI galt allen Teilnehmern für ihr Mitmachen und allen Verantwortlichen in der Wehr. Ein besonderes Dankeschön sprach er den Funktionären des Ski-klubs Union Volksbank Köflach für das Ausstecken der Piste und für die Zeitnehmung (Herr Zöberer) aus. Das unfallfreie Rennen stellt den verantwortlichen Kurssetzern ein besonders gutes Zeugnis aus.

Anschließend überreichte HBI Goger gemeinsam mit Bürgermeister Dr. Günther an folgende Teilnehmer wertvolle Pokale:

Kinder, weiblich: 1. Reinisch Petra, 2. Schwab Claudia, 3. Marcher Edith, 4. Rudres Bärbel.

Kinder, männlich: 1. Reinisch Helmut, 2. Reinisch Herwig, 3. Mayer Stefan.

Schüler, männlich: 1. Goger Hansjörg, 2. Talker Wolfgang, 3. Schwab Alfred, 4. Brückler Heimo.

Jugend, männlich: 1. Schmid Christian, 2. Scherz Karl, 3. Plattner Wilfried, 4. Rudres Günther.

Damen, allgemeine Klasse: 1. Reinisch Christine, 2. Goger Johanna, 3. Reinisch Ursula, 4. Scherz Elfriede.

Altersklasse, Herren: 1. Schwab Bruno, 2. Brückler Karl, 3. Rudres Fritz, 4. Goger Johann, 5. Mayer Karl.

Allgemeine Klasse: 1. Reinisch Herbert (Tagesbestzeit); 2. Schmid Karl jun., 3. Pignitter Bernd, 4. Reinisch Helmut, 5. Scherz Johann jun.

Organisator Lm Reinisch Helmut bedankte sich bei folgenden Persönlichkeiten und Firmen für Pokalspenden: Landeshauptmann Niederl, Landeshauptmannstellvertreter Wegart, Landtagspräsident Koren, Landesrat Peltzmann, Landesrat Jungwirth, Landesrat Krainer, Bürgermeister Günther, Vizebürgermeister Hiden, Landesbranddirektor Strablegg, Postsparkasse, Raiffeisenkasse, Firma G. Vogl, VW-Mürzl, Sport-Kiss, Firma Goger-Wörtl, Ilse-Moden, Bärnbach, Kastner und Öhler, Milchring, Neue Zeit, Fleischerei Obersek, Gasthaus Schmid, Gasthaus Raffler, Gasthaus Sauer, Bäckerei Tritscher, Landesprodukte Puntigam, Tischlerei Dreier, Landmaschinen Johann Raudner, Schuhhaus Rudres, Karl Brückler und Bruno Schwab.

Abschließend sorgten noch die „Jungen Weststeirischen Vagabunden“ mit schwungvollen Weisen für einige gemütliche Stunden.
